

平井地区交流会

～ みんなで楽しもう！～



《全員集合！》

平井地区地域支え合い協議体主催の『平井地区交流会 ～みんなで楽しもう！～』が、令和6年11月29日（金）に開催されました。当日は、地域づくりセンター平井に54名の地域の方々が集まり、交流を深めました。この催しは、昨年の『鮎川地区交流会』に引き続き、社会参加の繋がりがりや外出のきっかけになればと、地域の方の声を基に協議体で話し合って実現しました。地域づくりセンター平井、平井地区区長会、平井地区民生委員児童委員協議会、社協平井支部等たくさんの地域の方の協力のもと開催された交流会は、笑顔と活気に溢れたものになりました！



わくわく♪わくわく♪♪ 始まるのが楽しみだな～



《受付：各委員が役割分担で！》



《始まるまではおしゃべりタイム！》



《平井民協よりお茶をいただきました》
ありがとうございました

“平井地区地域支え合い協議体”メンバー



《藤岡警察署の講話》



緑笹駐在所の駐在さんから、詐欺や防犯についてお話していただきました。また、参加者全員に反射材をプレゼントして頂きました。安全意識を高めて、皆で気をつけていきましょう。

《藤岡市出前健康講座：フレイル予防について》



今回、たくさんの方が『平井地区交流会』に参加してくださいました。これには、協議体委員だけではなく、区長会、民生委員児童委員協議会、筋トレサポーター等たくさんの地域の方が声を掛け合ってくれました。地域の繋がりが希薄になる中、身近に話せる人がいることは心強いですね。人の繋がりが支え合いの始まりです。

《座長の挨拶》



《絵本で遊ぼう》

《絵本で遊ぼう》では、シルエットクイズを出題!! お馴染みの野菜でも、断面図だとなかなか分からないものですね。参加者の皆さんも童心に返ったように答えていました。絵本を通して会話が弾みます。



《みんなで歌おう》の時間では、折茂座長のギター＆キーボード生演奏のもと懐メロ曲を全員で歌いました。昨年の『鮎川交流会』でも大人気を博した折茂座長の歌の時間。今回は、ギターとキーボードの伴奏で誰もが知ってるあの曲をリズムカルにアレンジする等、趣向を凝らした演出で大盛況でした。笑顔は元気の源ですね!

《みんなで歌おう》



「とても楽しかったです」「また、してください」等、喜びの音がたくさん寄せられました。

